

Cxdo 17
n. 2
d

Junio 17/71.
Unión Católica

Destinatario Hermanos y Comaradas;

¿Y que mi socio todo bien? En lo que cabe! Primera carta que te hago pero ya que no me has llamado últimamente es necesario que te la haga - tu sabes que yo soy medio raro, inclusive que crees que si cuando estaba adentro escribí una carta para tí fué mucho. Bueno llegando al caso, ayer Líps se fin me llamo, y me informa que tu quisieras presentar ante el Consejo una nueva estructuración para el HVC. Cuando la tengas envíala para estudiarla y ver como se le puede dar cauina. Encuanto a lo que el me propuso sobre la cuestión del 2nd Jefe Nacional para confrontar los postes del Sur, crees que la Jefatura está buena para ese propósito - siempre y cuando se le entregue a una persona que por sus meritos, sacrificio, disposición y sacrificio compaginados con ese cargo - una persona que predique con el ejemplo para el y otros. Una persona que se halla en mundo y que este dispuesto a quemarse si necesario. Una persona que sea el llov. en vida una persona con una conducta inachable en el pasado y que nunca shall reposado ~~sobre la tierra~~ ~~hasta el dia de su muerte~~ la leña de Inglaterra que haya que estés cayendo le otras noche y día, y más importante una persona que la mayoría de los

miembros, apoyan, respaldan y admiran.
A sea una persona buenísima así como "tu"
Y sinceramente no eres que Pijo tiene ~~los~~ ~~los~~ ~~los~~ ~~los~~ ~~los~~
sílos, él es mi socio, yo lo admiro y todo
pues a mi socio si yo no lo cargo otras no se
entera de lo que está pasando. Ok?

Así que yo sugeriría que a Pijo se le
ofreque el puesto de ~~Jefe~~ Jefe Ideológico y
a Felipe sé lo queremos a caballo de sustituir
yo le pusiera como tu una vez surgieras
fundador del MNC "and that's all!"

A parte de eso no se si has tratado de llamar
me últimamente, pero te diré que me han deseo-
nado el teléfono, en todo caso si me quieren
llamar, me puedes llamar a casa de la
vieja (854-0058) hasta que me conecten
el mío de nuevo. Te diré que también
he tenido un contratiempo en las cosas
porque me dijeron el carro los otros días
y por lo que no es posible que lo tenga
que "jueguear". Ya tu sabes!

Así que en cuanto al favor ese que
hablamos, los otros días por nada que lo
nosotros, pero se nos presentó un problema
y mi se puso, ~~ese~~ de todas maneras
no me pones agua porque en cualquier
momento se nos da!

También te diré que he averiguado
un par de cositas de sumo interés, que ya
te las contarás en su momento oportunamente
y apropiado.

Bueno mi socio apesar que estamos muy
jodidos y ustedes más que nosotros expe-
remos que todo pronto empiece a colgar camion

Tambien te informare que vos que Felipe y Héctor siguen haciendo con su mera arquitectura bien tambien te indicaré que eso pronto llega lo piensa acabar con la fiesta del quintado"

Otras de las cosas que todavía están pendiente se el favor de nuestras quinta
de fodanía no se ha resuelto y en esta proxima semana pienso pisar unos cuantos cuyos referente a eso.

Tambien me enteré que Sebastián y Ignacio siguen haciendo por su lado las cosas sin darse cuentas a nadie ni nada.

Yo te lo juro si no fues por ti y Adrián ya hace rato que le habría vendido el sajón a todo esto. Yo wrote que le estoy ~~tratando~~ sacando a todo esto los niños y más niños. Se pinta.
Pero pa lastre como el elefante!

Bueno mi socio espera saber de tí pronto, así le suave que se lo muerto que nos queda hasta resolver algo.
Te diré que voy a tratar de ponerme en contacto con el Almáin y tengo entendido que ya se le está ~~tratando~~ a otra gente.

Se tu hermano y amparada
Del Simeón